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Типовой алгоритм действия прокурора в проблемных 
ситуациях поддержания государственного обвинения

Кисленко С.Л.*

Целью статьи является исследование проблем криминалистического обеспечения поддержания го-
сударственного обвинения. Формирование криминалистических основ поддержания государственно-
го обвинения, а также разработка практических рекомендаций по реализации прокурором обвинитель-
ной позиции в рамках стадии судебного разбирательства. Методологию и методы исследования 
составили диалектический метод научного познания явлений, а также комплекс общенаучных и специ-
альных методов научного познания в их взаимосвязи и взаимообусловленности: исторический метод, мо-
делирование, системно-структурный метод, социологический метод (интервьюирование, анкетирова-
ние), метод экспертных оценок, анализ, индукция, дедукция, сравнение, аналогия, абстрагирование, ин-
теграция и дифференциация и др. В ходе написания работы применялся междисциплинарный подход. 
Выводы. Эффективность реализации государственным обвинителем своих функций на судебной стадии 
уголовного процесса напрямую поставлена в зависимость от выбора прокурором наиболее оптимального 
и грамотного в методическом плане варианта поддержания государственного обвинения и умелой его ре-
ализации в ходе судебного следствия. Решение указанной задачи должно определяться не только знани-
ем и правильным применением уголовно-процессуальных норм, но и в значительной степени умелым ис-
пользованием криминалистических приемов средств и методов. Научная и практическая значимость. 
Совершенствование теоретических положений науки криминалистики, а также совершенствование систе-
мы практических рекомендаций по деятельности государственного обвинителя в рамках современного уго-
ловного судопроизводства.
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A Typical Algorithm of the Prosecutor’s Actions in Challenging Cases of Support 
of State Charges

Kislenko S.L.**

The purpose of this paper is to study the problems of public prosecution maintenance in preliminary hearing. 
Formation of forensic basis of public prosecution maintenance, and also development of practical recommenda-
tions on realization by prosecutot his prosecutorial position within the preliminary hearing stage. The methodology 
and methods of research were dialectical method of scientific cognition of phenomena, as well as a set of Gener-
al scientific and special methods of scientific cognition in their relationship and interdependence: historical meth-
od, modeling, system-structural method, sociological method (interviewing, questioning), method of expert as-
sessments, analysis, induction, deduction, comparison, analogy, abstraction, integration and differentiation, etc. 
In the course of writing the work used an interdisciplinary approach. Conclusions. The effectiveness of the public 
prosecutor’s implementation of his functions at the trial stage of the criminal process is directly dependent on the 
choice by the prosecutor of the most optimal and methodologically competent variant of maintaining public prose-
cution and skillfully implementing it during the judicial investigation. The solution of this task should be determined 
not only by the knowledge and correct application of criminal procedural norms, but also by the skillful use of foren-
sic methods of means and methods. Scientific and practical significance. Improvement of the theoretical provi-
sions of the forensic science, as well as the improvement of the system of practical recommendations on the activ-
ities of the public prosecutor in the framework of modern criminal justice.
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